

Elterninformationen

In der letzten Woche der Sommerferien (05.- 09.09.2022) erhalten Ihre Kinder durch die Sommerschule die Chance, in einer tollen Vorschulwoche Gelerntes aufzufrischen und neue Freude am Lernen zu bekommen. Damit wird der Grundstein gelegt für einen gelingenden Start ins neue Schuljahr.

Die Sommerschule ermöglicht

- die Auffrischung schulischer Inhalte
- die Vermittlung überfachlicher und sozialer Kompetenzen
- die Förderung der Freude am Lernen
- die Steigerung der Lernfähigkeit und Motivation

Während der Sommerschule frischen die Jugendlichen ihre Kenntnisse in Mathematik, Deutsch und Englisch auf und erfahren im Zuge eines Rahmen-programms jede Menge Spaß und Abwechslung. Altersgerecht und spielerisch werden soziale Kompetenzen wie Motivation, Kommunikationsfähigkeit und Teamarbeit gefördert. Die Sommerschulen verfolgen einen ganzheitlichen Lernansatz, der fächerübergreifende und erlebnisorientierte Angebote zur Steigerung der Lernmotivation nutzt.

Für das Schulprogramm stehen Lehrkräfte der Schillerschule zur Verfügung, die die Jugendlichen in Kleingruppen täglich unterrichten und während des Rahmenprogramms begleiten. Die gesamte Woche wird unter den geltenden Regeln der Schule und des Landes Baden-Württembergs durchgeführt. Wenn notwendig, werden Corona-Tests für die Teilnehmenden zur Verfügung gestellt. Die Schülerinnen und Schüler sind für den Zeitraum der Sommerschule versichert. Die Teilnahme ist kostenfrei. Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer erhalten ein Teilnahmezertifikat. Außerdem kann die erfolgreiche Teilnahme auf Wunsch auch im Zeugnis am Ende von Klasse 8 bestätigt werden.

Die Sommerschule findet von Montag bis Freitag von ca. 8:30 bis 16:30 statt. Besucht werden während des Rahmenprogramms z.B. die Werkstatt junger Forscher an der Hochschule Aalen.

Kontakt: **Schillerschule**
 Simon Davis
 simon.davis@gms-aalen.de
 Tel.: 07361-93700